# Historias Dignas de Contar

Didac



-Hay millones de historias que no han sido comtadas y eso es una lástima. Aveces necesitamos recordar los tropiezos y aciertos de de otra persona para aprender de ellos. También es bueno contar los tuyos y así los demás no caerán en ellos. Es increíble la cantidad de vidas y de historias qué hay por todas las realidades de este universo. Tengo mucho que contarte pero desgraciadamente no puedo hacerlo todo al mismo tiempo así que te lo contaré una a una y tal vez así pueda ayudarte a buscar lo que quieres...

Como bien lo dijo el doc en esta obra encontrarás un recopilado de historias fantásticas y no tan fantásticas que te sorprenderán. Las miles de historias que se deben contar están en un solo lugar.

El Azteca... es uno de los personajes más famosos del siglo 21 y con justa razón. El uno de los primeros súper humanos que además a salvado el día muchas veces durante muchos años así que es digno de admirar. Él es ese superhéroe de cómics que la gente leía y admiraba pues era increíble pensar que alguien tan heroico y tan bueno protegiendo a los indefensos de amenazas más grandes de lo que podemos siquiera imaginar es algo extraño pero fantástico. Todos durante años soñaban con un héroe real y ahora lo tenían frente a ellos.

José es un niño de la Roma (colonia rima Ciudad de México) que tiene este pensamiento. Él cuando ve al Azteca se emociona y piensa que él debe ser el ser más increíble y capaz que existe. Lo que más admiraba era su fuerza tanto física como mental y el poder defender a los indefensos de injusticias.

La vida de José no es fácil pues a lo largo de su día es testigo de muchas injusticias y de cosas horribles. En su escuela por ejemplo hay una niña que acusó a un maestro de abuso pero debido a que ese maestro es amigo del dueño del colegio no se le a despedido ni tampoco se le a dado un castigo. Se denunció el hecho pero sirvió poco pues la policía tampoco hizo nada así que la niña se quedó con un trauma y con una injusticia pues su violador nunca tocaría la cárcel. También en su escuela sucede algo terrible pues un grupo de niños que son de 3ro de secundaria molesta a sus compañeros que son de 1ro de secundaria. Lo pero es que hace meses hagarraron de puer quito a un niño que tenia problemas de autoestima y emocionales. Lo molestaban mucho tirándole sus cosas o quitándoselas. Le pegaban y lo humillaban cada que ellos podían. Este niño desgraciadamente no aquanto todo lo que estaba pasando en su vida y decidió quitarse la vida de forma trágica. Por último en su casa por si fuera poco lo anterior su padre, un alcoholico y drogadicto que hasta todo lo poco o mucho que gana en drogas. Suele golpear a su madre y es terrible para José ver a su padre muriendo lentamente por las drogas y a su madre ser golpeada y lastimada cada que su padre se enoja. Es triste su vida y es por eso que Armida muchísimo a su héroe el Azteca quien lo inspira a defender a los indefensos.

Un día en un noticiero vio una entrevista de el Azteca a quien le preguntaron ¿porque de sus actos? A lo que él respondió.

- Cuando existe una injusticia, cuando a alguien sin posibilidades es aplastado por alguien de mucho poder es donde debo intervenir. Siempre que puedas ayudar a alguien en una situación dificil tienes que hacerlo y si no puedes entonces busca la manera de hacerlo. Estas palabras llegaron a José con mucha emoción y las tomó como una enseñanza pero no es aquí donde todo explota.

Claramente José vivía en depresión y lo único que le ayudaba a estar bien es el Azteca quien lo inspira a ser mejor día a día y a que cuando crezca se vuelva algo similar a lo que es el Azteca.

Todo explotó una noche cuando su padre llegó borracho y drogado como siempre. José se escondió como siempre y su madre lo enfrentó pero esta vez fue diferente pues su padre esta vez tomó otra cosa que no era alcohol. Parecía muy mal y muy fiera de sí así que los golpes fueron mucho más fuertes.

José recordaba que antes de la muerte de su abuela, su padre tenía un trabajo muy bueno y muy bien pagado. Vivían en una casa grande y su madre y él eran muy unidos. Él solía enojarse y solo una vez la golpeó un poco pero su madre lo dejó pasar pensando que solo era un error. Después de que murio su abuela, su padre empezó a fumar y a emborracharse y así fue escalando su vicio hasta meterse cosas muy destructivas. Su padre empezó a golpear a su madre y ella creía que era por lo de la abuela y que ya se le pasaría pero no fue así. Desgraciadamente esa noche no pasó lo mismo pues además de golpearla la asesino con un cuchillo de forma violenta. José al ya no oír los gritos de su madre salió y vio la escena de su padre con un cuchillo y su madre ensangrentada y muerta en el suelo. José solo se quedó viendo y su padre solo estaba asustado y viendo lo que había hecho. La escena era horrible y para José era aún más horrible pues se sentía culpable al no poder haber salvado a su madre.

Su padre llamó a la policía y pagó un dinero para que a él no le sucediera nada y así fue pues en Mexico con dinero baila él pero. José tuvo que quedarse con su padre y eso era horrible para él pues ahora vivía con el asesino de su madre. Nada cambio pues su padre siguió drogandose y tomando pero ahora en la casa también. José estaba lleno de tristeza e ira pues pensaba que era su culpa pues su madre no podía defenderse pero él si podía defenderla pero por miedo ja,as lo hizo. Él sentía que era su culpa no defender a la indefensa y no poder hacer nada en contra de su desgraciado padre. Entonces José recordó la frase de el Azteca pero claro ya no podía defender a su madre aunque si podía vengarla. El lleno de ira le pareció una buena idea así que lo haría.

Su padre llegó muy borracho y drogado y se quedó dormido en el sillón cosa que facilitaría lo que planeaba José. José trató de apuñalarlo pero eso no dio efecto pues su padre se despertó y lo trató de golpear. Estaba un poco herido pero podía caminar y golpear así que su padre tomó otro cuchillo y empezó a tirar golpes hacia su hijo. José esquivaba con miedo los golpes lentos pero uno lo alcanzó a rasguñar el brazo. Entonces José agarro un taza que había y se la lanzó en la cabeza haciendo que se

dañara más su padre. Después agarro una cuerda que tenían cerca y tomó a su padre por el cuello abordándolo fuertemente. Su padre de tan drogado y herido no pudo luchar mucho y terminó muerto en el suelo. José del enojo y para comprobar que ya había muerto lo e,pero a apuñalar con el cuchillo muchas veces por todo el cuerpo y con muchísima ira. Su padre ya estaba muerto y José de alguna manera no se sentía culpable, más bien se sentía bien y liberado pues sentía que había vengado con éxito a su madre. La escena era perturbadora pues era una sala llena de sangre con un niño y un cuchillo y alado un cadaver desangrandose.

José huyó de su casa con el cuchillo. Solo corrió lejos de su casa y se escondió debajo de un puente de la ciudad. José se sentía muy bien pues al fin había hecho algo para eliminar el problema que ocurría en su casa aunque lo hizo un poco tarde. No se sintió mal, se sentía un héroe al fin y pensaba que el Azteca estaría orgulloso de él. José entonces se dispuso a entrar en el rol de justiciero y empezaría su labor heroica.

Al día siguiente no fue a la escuela pero tampoco en su casa. Estaba afuera de la escuela esperando a que salieran los tipos molestones para seguirlos y esperar a que estuvieran solos. Ellos siempre caminaban de la escuela a un lugar donde fumaban y tomaban. Era una zona solitaria y sin mucho flujo de nada así que era fácil para José cometer el acto ahi. Se acercó a ellos y ellos empezaron a molestarlo y a empujarlo pero él sacó su cuchillo con el que mató a su madre y apuñalo por la espalda a uno de los 3 chicos. Este callo gritando de dolor. Al otro lo apuñalo en la garganta y al otro lo apuñalo en los genitales. Una vez todos en el suelo los empezó a apuñalar muchas veces para poder asegurarse que su vida haya acabado. Ahora jamás molestarían a nadie más. La gente obviamente por los gritos salió y vio q José huyendo de ahí mientras había 3 cadaveres tirados en el suelo y llenos de sangre.

Por último se dirigió a la casa de él profesor que abusó de aquella niña y la historia no fue otra. Sabía donde vivía pues ese maestro le dio clases alguna vez de matemáticas. Si por desgracia este maestro abuso de José en aquella época pero su madre le dijo que tenía que vivir con ello y que solo debía alejarse. Ahora José entró a la casa del maestro y espero a que llegara a su casa para asesinarlo. El maestro llegó finalmente y se tumbó en el sillón dispuesto a descansar. José tomó el cuchillo y se lo enterró en él hombro cosa que lo hizo doblarse de dolor. Luego saco el cuchillo de ahí y lo obligo a desnudarse. Entonces el maestro que era un poco mayor obedeció al ver la amenaza con cuchillo del joven. Una vez desnudó José tomó tus genitales y los corto cosa que hizo que el anciano maestro gritara de dolor intenso. Esto llamó la atención de los vecinos quienes llamaron a la policía. José mientras con los genitales de este violador en las manos se los metió en la boca y lo obligó a masticarlos lentamente. El anciano obedeció pero después intentó escapar pero José lo derribó

empujándolo y le metió los genitales en la boca para que los masticara. El anciano empezó a hacer lo que ordenaba el alto muchacho pero en eso llegó la policía y al ver la escena fue arrestado José.

José fue llevado a la correccional de menores para después ir a la cárcel por él homicidio de 5 personas em 2 días. José no se sentía mal ni mucho menos, incluso estaba de acuerdo con la sentencia pensado que algún día él saldría y cuando lo hiciera seguiría acabando con las injusticias para ser un héroe como el Azteca.

Era un día común, nada espectacular solo un día normal. Estaba en casa y mi madre me dijo que fuera a la tienda así que obedecí. Yo iba caminando hacia la tienda para poder comprar las tortillas para comer pero alg curioso sucedió. Yo iba caminando y de repente un extraño rayo color azul se había disparado hacia mi. Fue algo muy rápido y no pude ni siquiera ver bien a detalle el rayo. Al ser golpeada mi cuerpo empezó a volverse blanco y a brillar, empezó a flotar y de repente todo se puso negro.

Me despertó un extraño grito. Me asusté mucho y me paré rápido esperando ver algo pero no algo tan sorprendente. Me encontraba en un lugar muy oscuro, había poca luz. Estaba en un lugar en el que el cielo era de color morado oscuro y sin mucho más que solo vacío. El piso era de una clase de piedra color amarillo opaco, una piedra extraña y sólida con un poco de polvo amarilleado y muy fino.

Al mirar a mi alrededor noté que había unas torres moradas muy muy oscuras y muy altas. En la punta de cada torre había una clase de figura que giraba sobre su propio eje y con cierto nivel de luz todos sobre una extraña piedra negra y gris. Todas estaban rodeando una clase de piedra negra con gris que parecía muy grande aunque con un hoyo negro justo en el medio. Cuando mire un poco hacia arriba de aquella extraña roca mire que había un monstruo con alas y negro con ojos morados y brillantes. Se parecía mucho a un dragón pero no parecía moverse mucho. A mi alrededor había varios hombres muy altos y todos de color morado muy oscuro además de no aparentar tener vida solo podían parpadear pero ninguno se movía. Trate de pedirles ayuda pero nada ahí se movía más que las figuras sobre las torres. Al explorar un poco el lugar me di cuenta que estaba en una isla que flotaba en el vacío en el que me encontraba. También encontré una clase de estructura flotante hecho de la piedra negra con gris que quardaba en su interior algo muy extraño.

Al tratar de ver que tenía dentro parecía no tener sentido lo que había ahí pues parecía ser que al mirar dentro de esta pequeña estructura estaba viendo un universo o algo así. Metí mi mano y no pasó nada, metí mi cabeza y solo estaba oscuro y justo cuando iba a sacar mi cabeza todo se volvió a poner negro y salí volando de otra estructura flotante. Esta vez era una isla mucho más pequeña pero aún no había salido de aquel lugar. Había un pequeño camino de Islas el cual seguí pues alrededor no había mucho más que eso. Seguí el camino mucho tiempo hasta que llegue a una isla muy muy grande y con una clase de estructuras enormes que parecían tener arquitectura asiática. Estaban construidas con la piedra que se encontraba en el suelo pero hecha ladrillos y eran muy altas además de

parecer flotar. Me empeze a acercar a aquella extraña estructura que estaba rodeadas de extraños árboles morados pero sin hojas, solo troncos morados y en la punta de ellos una extraña fruta también morada.

Me acerqué a la entrada de aquella extrala estructura pero mi camino fue interrumpido por un hombre alto que tenía una armadura morada aunque se veía resistente quien de su brazo que más bien era una clase de arma me disparo un proyectil extraño que cuando me golpeó me dolió un poco pero lo importante era que empezó a flotar y aprovechando que empezó a flotar traté de llegar a una zona muy muy alta de aquel edificio extraño. Al estar hasta arriba me di cuenta que había un barco también morado flotando cerca de ahí así que conseguí que otro de los guardianes que se encontraban cerca me dispararan y empecé a flotar de nuevo y esta vez me dirigí al barco y justo al llegar deje de flotar.

Al llegar a ese barco solo encontré un baúl el cual abro y en él se encontraban unas extrañas alas que tenían unas cosas para ponértelas. Me las puse y vi que se movían solas. Quise probarlas así que me lanze del barco y empeze a volar gracias a ellas por toda la zona. Después me golpeé con algo que no vi que era. Perdí el conocimiento y a despertar estaba en mi casa y en mi cama y era de noche.

Estoy convencida que todo es no fue un sueño pues todo lo recuerdo muy bien y las sensaciones aún se sentían muy reales... no se que fue eso pero se que no quiero regresar a aquel lugar.

Supongo que crees que la historia de esta chica era solo un silo verdad? No fue un sueño pero es mejor que lo crea así...

Bueno... parece que la historia anterior no te resulto de mucha utilidad pero no hay problema en eso. Tengo la historia perfecta para ti.

Ricardo Gonzales era un hombre de mediana edad hijo de padres adinerados y empresario de los mas fuertes en Ciudad de México. Era un tipo apuesto y simpatico pero que con el paso del tiempo fue perdiendo este encanto y se tranformo en un ser enojon y mandon. El vivia en una colonia muy lujosa y siempre iba vestido de traje asi que lo que le sucedio nadie se lo esperaba.

Un dia en su trabajo como cualquier otro se puso a mirar a la ventana cuando derepente le llego un fuerte dolor en su cabeza y este no paro sino hasta un minuto despues. Ese pequeño dolor habia hecho que despertara de alguna clase de trance en el que estaba y mirara todo a su alrededor. No tardo mucho en volver al trance y siguio con su trabajo ignorando todo lo que habia pasado.

Despues salio a comer como de costumbre. Salio en su carro pero esta ocasion las cosas pasarian distintas pues un camion se le atravezo a su coche haciendo que tuviera un accidente muy grave. Estuvo en coma durante 6 meses y cuando desperto cambio totalmente.

Se le notaba mas paranoico pero tambien mas amable y alegre con sus seres queridos que era su madre e hijos. El accidente cual historia cliche lo hizo reflexionar sobre su estilo de vida y entonces estuvo dispuesto a cambiar pero no para ser mejor persona sino que mas bien al darse cuenta de su estilo de vida se dio cuenta que era un estilo que el no seguiria pero para nada. El insistia aunque en broma a sus hijos que estaba en un cuerpo que no era el suyo y que debia volver a quien el era realmente.

Una vez recuperado del hospital inmediatamente se fue directamente con una bruja que el conocia aunque no recuerda de donde ahi en La lagunilla. Le explico a la bruja sobre lo que sentia y ella solo lo miro y le dio de tomar un te de hierba buena.

El hombre se sintio estafado pues solo le dio el te y no le dijo mas, ademas el te no le habia hecho sentir mejor asi que asumio que era una mentirosa aquella señora.

Desperto a la mañana siguiente y se fue al baño a orinar y a verse en el espejo. Tomo una toalla y su ropa y se metio a la regadera todo normal hasta que... te conoci. JAJAJA no es cierto ... Veo que no te gusta el

humor, bueno seguire.

Al mirarse las manos noto que habia algo raro pero no lograba identificar que era. Despues salio del baño y empezo poco a poco a notar que ese no era su baño. Salio corriendo de ahi y noto que no era su casa. Empezo a buscar a alguien pero no habia nadie en esa casa. Una casa pequeña en un barrio popular. El en el espejo se veia de unos 25 años y no se parecia en nada a como el sabia que era. Salio rapidamente y estaba muy confundido sobre que pasaba. Trato de buscar a su madre y la encontro pero era una mujer un poco mas joven y que tenia una molestia enorme contra aquel muchacho.

Despues trato de ingresar a su departamento original pero no lo dejaron pasar. Noto por un anuncio que ahora la marca de su empresa era ni mas ni menos que su aprendiz Miguel el cual parecia ser el jefe de su empresa. Todo era muy confuso y ahora si parecia que estaba en un cuerpo distinto. Trato de ir al restaurante donde siempre comia pues ahi tenia a un amigo que era el chef pero al llegar al lugar noto que el restaurante no estaba. Despues caminando en la calle noto que no habia ningun restaurante cosa que era mas rara. Luego noto que tampoco habia ningun puesto de comida. Tambien noto que no habia gente son sobrepeso, si habia gente gordita pero nadie con un problema grave. Eso desperto mucha curiosidad en el asi que pregunto a una persona si sabia donde habia un lugar para comer pero a quien le pregunto solo lo miro como un loco y se fue.

Al parecer nadie sabia que era comer, dehehco nadie comia en la calle y toda la ciudad estaba muy limpia asi que no se explicaba que ocurria.

Se puso a recordar soobre lo que habia pasado el dia anterior y asi ver que podia causar esta aluconacion pero no recordo nada relavante. Talvez era solo un sueño aunque ya tenia su brazo rojo de tanto pellizcarse. Entonces recordo a la bruja pero aun no lograba recordar de donde la conocia.

Fue rapidamente a donde estaba la bruja y al entrar le grito reclamando sobre su estado y sobre que le habia hecho aunque esa bruja solo lo miraba confundida sin saber quien era. La bruja le pidio que se calmara y le dio un ramo de hierbas para tranquilizarlo cosa que era rara pero al olerlas se calmo un poco.

El explico con un poco mas de calma lo que ocurria a la bruja y la bruja entonces supo que ocurria.

-Bueno muchacho al parecer mi yo de otra realidad trato de ayudarte enviando tu alma a la de otro tu de otra realidad. Tu no perteneces por la energia que en ti siento a esta realidad aunque tampoco se de donde vienes. Lo unico que puedo hacer por ti en enviarte a otra realidad y con mucha suerte puede que sea la tuya aunque no estoy segura. Igual si no

llegas a tu realidad buscame y cuentame todo una vez mas y seguro se que hacer.

- -¿Realidades? No entiendo nada de lo que me esta diciendo, solo quiero volver a mi casa y estar con mi esposa.
- -Huele esta mezcla que hize aqui y todo ira bien.

Ricardo olio la mezcla e inmediatamente se desmayo. Al despertar desperto en una casa extraña y oscura. Todo en ella era de color cafe y todos los muebles eran muy minimalistas y feos. El no sabia donde estaba ahora per recordo lo que le dijo la anciana sobre que hacer. Salio de la casa rapidamente pero vio que afuera todo estaba cafe. Era extraño, todas las casas parecian ser iguales. Habian naves avanzando al nivel del suelo y en ellas habia personas con uniformes color cafe e inexpresivas. La ciudad no era reconocible por lo que tuvo que buscar a alguien para pedir informacion.

Se encontro a un policia vestido de cafe y le pregunto pero el policia solo lo miro extrañado y en pocicion de defensa.

- Sabe donde puedo encontrar La Lagunilla. Busco a alguien y es urgente.
- Identifiquese.

Ricardo se busco rapidamente en sus bolsas y se dio cuenta que el tambien tenia un uniforma cafe. Encontro una identificación y se la dio.

El oficial la reviso y le pregunto:

- -Motivo por el que esta afuera.
- -Busco la lagunilla.
- ¿Quien le envio?
- Nadie solo quiero ir ahi.
- Lo siento señor debe regresar a su casa y mientras no se le ordene no salga de ella.
- -Perdon pero esto es urgente amigo.
- Señor usted ahora es acusado de rebeldia.

El oficial lo arresto y con lujo de violencia lo llevo a una capsula que lo

teletrasporto directo a una carcel estraña y oscura.

Ricardo estaba confundido y extrañado pues no hizo nada malo asi que empezo a gritar exigiendo se le libere aunque nadie le hacia caso.

Una o dos horas despues a la prision llego un hombre anciano y triste a la carcel. El anciano era ciego pero de alguna forma sintio la presencia de Ricardo.

- ¿No eres de aqui verdad muchacho?
- -No la verdad es que no.
- Tu energia se siente como la de alguien que no es de este mundo... ¿Que haces aqui?
- No tengo idea, una anciana dijo que soy de otra realidad y me envio aqui, me dijo que buscara a ella de esa realidad y le contara todo.
- Bueno no se si soy esa anciana pero lo que se es que si puedo llevarte a otra realidad o almenos puedo llevar a tu alma a otro cuerpo igual al tuyo pero antes debo preparar el hechizo y para eso tenemos que escapar de aqui.
- Eso tardara talvez.
- Si tardara pero pasara mientras hay que esperar.
- Y porque estamos en prision?
- Por actos de rebeldia. Ahora nos llevaran a un cuarto donde nos borraran la memoria y despues nos pondran un video donde nos diran que el Divino Cosmico es el ser absoluto y se debe obedecer toda orden que se de.
- Eso es horrible.
- Para ellos la perfeccion es la absoluta obediencia y quien tenga tintes de rebeldia debe ser corregido.-
- -¿Y como escaparemos?
- Bueno cuando estemos siendo encaminados a que nos borren la memoria ocurrira algo que hara que podamos escapar, tu confia.

Llegaron los guardias y tomaron al anciano y a Roberto y los llevaron por un pasillo de ventanas pequeñas donde apenas se veía que afuera de dond estaban había una estatua de un hombre color azul y fornido. Iban directo a un cuerto y Ricardo se empezó a poner nervioso mientras el anciano miraba el piso sonriendo.

- Te recomiendo te hagas un poco s la izquierda. Dijo el anciano.

Ricardo se jalo del guardia obedeciendo al anciano y justo en ese momento entro algo por la pared destruyendola y dejando s todos aturdidos y confundidos por el polvo de la pared destruida. Ricardo estaba muy asustado y el anciano arrastrándose en el piso le ordenó que tenían que salir de ahí ahora.

Ricardo miró hacia arriba para ver que había pasado y vio a 5 personas o seres luchando contra soldados que iban llegando al lugar. Era Korsak, YaluK, El anciano, Nairo y El viajero todos ellos luchando como un solo equipo. El anciano sabía que ese día sería la toma del edificio central del imperio.

El anciano le ordenó saltar a RIcardo desde la altura tan grande en la que estaban pero él no podía por el miedo. Fue empujado por el anciano y ambos empezaron a caer al vacío. El anciano empezó a decir palabras inaudibles y frente a ellos apareció un portal que los llevó al océano.

El anciano creó una burbuja de oxígeno con magia en la cabeza de ambos y empezaron a nadar a la superficie.

Ricardo aún no podía creer lo que estaba pasando, hace unos días el estaba jugando con su nieto atrapadas y ahora estaba en otra realidad con un anciano y un grupo de héroes. Espera... él recordó algo, recordó a su nieto, no recuerda nada más solo que estaba con su nieto y luego despertó en una cama de hospital.

El anciano empezó a decir unas palabras y luego lanzó un rayo hacia Ricardo y dijo

- Saludos a Martita...

Llegó de vuelta a ese último momento que él recordaba. Era el año de 1995 en Michoacán Mexico. Ricardo reconoció todo de inmediato. Estaba en su ranchito y con sus cultivos ahí y su nieto estaba jugando. Recordó lo último que le dijo el anciano (saludos a martita) pero no entendía quien era mártita. Abrazo a su nieto y empezó a jugar con él muy emocionado de volver a casa donde él pertenecía.

75 años después supo quien era martita. Su nieto se casó con una mujer y esa mujer se llamaba martita. Su propio nieto de otra realidad le salvó la vida hace 75 años y apenas logró saberlo

La historia fue buena, no mientas. Veo que lo que buscas es algo un poco mas grande, menos personal y mas a una escala global. Bueno la siguiente historia te va a gustar...

En esta realidad quien gobernaba el universo era el hijo de Mictlantecuhtli. El junto con su gobierno habia lanzado un proyecto para tratar y estudiar un poco sobre un virus que habia surgido, un virus llamado Virus Corruptor o solo V.Z.

Este virus surgio de una densa selva reptiliana y lo que hacia era propagarse por medio de la saliva. Este virus causaba que el infectado sufriera una decoloracion en su cuerpo ademas de una hambre enorme que aunque comiera seguiria sin poder saciar jamas. El virus hacia que todo el poder de los infectados saliera a la luz, esto para alimentarse. El virus nublaba la conciencia y los recuerdos del infectado haciendo que este se corrompiera.

Surgio en esta selva pero se tenia el temor de que se expandiera por todo el universo causando problemas mayores. Para estudiar y en un momento dado curar a enfermos de forma segura se uso un planeta arenoso y vacio donde se instalo un campamento con todo lo necesario.

Los investigadores habian avanzado mucho en el estudio de este virus pero no en la cura hasta que algo ocurrio.

Cada inicio de mes se probaba en individuos distintos un antidoto desarrollado por el campamento esto para ver que anvances. Esta vez se inyecto a un soldado reptiliano contagiado en la batalla por la laguna de su planeta. El se contagio y se lo llevaron a este campamento para curarlo. Se le inyecto la sustancia A-113 y sus resultados fueron muy buenos.

Demostro que podia controlar un poco su hambre, no era agresivo y podia articular palabras con algo de dificultad. Lo malo era que no recordaba mucho sin embargo podia convivir con los doctores tranquilamente. Los doctores estaban sorprendidos por los avancestan grandes que estaban logrando.

El Tlatoani hijo de Mictlantecuhtli iria de visita para ver los avances sobre esta situacion. El podia ir y venir cuando sea porque el era inmune al virus al ser un semidios. Su visita era importante y querian demostrar que el proyecto teni avances asi que se decidieron en mostrarle al A-113.

El Tlatoani llego contento para ver los avances pero lo que ocurrio no fue

tan bueno.

Los doctores trajeron al A-113 y lo llevaron con el Tlatoani. Ambos tuvieron una charl breve. El Tlatoani tan pronto como termino de hablar con el se dispuso a irse sin embargo el A.113 le tomo la mano, lo miro y solto un grito feroz mordiendo en el brazo al tlatoani aunque sin causarle una herida. El Tlatoani lo golpeo fuertemente en la cabeza destrozandosela y quejandose. Lo unico que dijo fue "No digan de esto a los comunicadores"

El Tlatoani se fue del lugar enojado por lo que habia pasado mientras los doctores sentian verguenza de lo que habia pasado.

Después de ese insistente muchas cabezas rodaron (perdieron su trabajo) y el proyecto sufrió retrasos claros.

El Tlatoani sabía que esto no le afectaría físicamente pues era un semidiós, sin embargo se empezó a sentir un poco mal esos días, sin embargo esto no lo detuvo a continuar con su trabajo y vida de siempre. El problema empezó a hacerse grave cuando el tlatoani emfermo de gravedad y se le diagnosticó con la enfermedad Z. El tlatoani no podía creerlo, ese Zombie había logrado no solo morderlo sino que contagiarlo y ponerlo de gravedad. El tlatoani ordenó que se investigara de dónde venía ese Zombie y si habían restos de él debían ser analizados al instante.

Resulta que ese Zombie era un ex soldado de los reptilianos quien combatió en la guerra de las tres galaxias. Se infectó en una selva muy espesa y no se supo más. El virus por otro lado se descubrió que se trataba de una variante del original el cual evolucionó de manera increíble, el virus hacía que los infectados murieran y el virus tomaba el cerebro del infectado. Al hacer eso el virus podía controlar el cuerpo pero también los recuerdos aunque no de forma tan efectiva pues muchos recuerdos se borran dejando algunos básicos. También se descubrió que el virus podía mantener de cierta forma la inteligencia del infectado pero incrementaba sus poderes o habilidades. Esto era increíble pero también terrible.

El tlatoani cada día enfermaba más y más , su decaída era mucho más lenta que la de cualquiera pero eso no era bueno pues la agonía que él sentía más el miedo de ser alguien de tanto poder y morir así lo llevaba a un estado crítico. Cuando le llegó la información de lo peligrosa de la variante no dudo mucho y ordenó se le metiera en una cápsula de gel de socrotio de ruptario ( que lo hacía dormir) y debía salir de ahí en cuanto hubiera una cura para el virus.

La misma noche en la que fue encapsulado, en el palacio del tlatoani recibió una visita inesperada, la visita de un Dios, del Dios Mictlantecuhtli quien fue a visitar a su hijo. Nadie puede ver a un Dios por lo que el palacio fue abandonado y se dejó al Dios y su hijo solos en el palacio. Todos creían que el Dios iba a curar la enfermedad de su hijo y de todo aquel que sufriera de esta enfermedad pero esto no fue así. La visita fue breve, el Dios se fue del planeta rápidamente y el tlatoani seguía encapsulado y cada vez más enfermo.

A la mañana siguiente en el palacio se escucharon muchos de la cápsula del tlatoani por lo cual fue enviado al planeta donde se estudia el virus para ver que se podía hacer. Llegaron al planeta y lo revisaron pero no era seguro que él saliera de la cápsula así que lo dejaron moviéndose en la cápsula.

El tlatoani se quedó toda la noche ahí en la cápsula y pasó lo inevitable... El tlatoani rompió su cápsula, pero lo que salió de él no fue el tlatoami, fue un monstruo enorme y con poder demasiado extenso. Pronto se le empezó a atacar pero todos en el planeta sabían que ese era el final de sus vidas. El tlatoani empezó a atacar a todos, nadie era un rival y pronto todos se convirtieron en monstruos destructores con un hambre infinita y una capacidad enorme. Pronto todos en el campamento se convirtieron en zombies y se esparcieron por todo el planeta en busca de comida y si que la encontraron. Algunos pequeños pueblos y tribus de el planeta fueron atacadas y consumidas.

El ayudante de tlatoani se enteró de esta situación e inmediatamente envió su equipo de élite ver que pasaba en el planeta. El equipo no regresó a casa, se volvieron zombies, todos en ese planeta eran zombies. Desde el centro de control externo que estaba en el palacio del tlatoani se mandó destruir todas las naves para evitar que salieran del planeta. Esa realidad había perdido a su gobernante. Ahora el nuevo gobernante era el ayudante de tlatoani.

El acceso a ese planeta fue bloqueado y no se permitía siquiera acercarse a él. El planeta vivía aislado y sin acceso a nada ni nadie. Eso permitió a este planeta el desarrollo. El tlatoani al ser el más fuerte se convirtió en el líder de ese planeta y todos los zombies se volvieron una civilización semiavanzada y funcional. Se dejó al planeta por varios años por lo que fue suficiente para que se construyeran casas y templos.

El planeta renacía como un planeta Zombie, sin embargo empez0 un problema de hambre extrema y desorden por lo que esa civilización se empezó a quebrar poco a poco todos por él hambre y pronto caerían en anarquía total. Esto hizo que el tlatoani se fiara cuenta del problema tan

grande que estaba pasando su pueblo así que puso manos a la obra y se empezó a buscar maneras de buscar comida o algo para satisfacer las necesidades de los zombies.

Se lograría enviar una nave a un planeta cercano y pequeño. Los que fueron a explorar tenían la misión de traer a los que habitarán ahí pero él hambre pudo más y los enviados terminaron comiendo seres. Sin embargo los seres que vivían ahí no eran seres cualquier, ellos eran la peste metalica, eran esos seres que también consumían personas para vivir y cuando se unieron a los zombies se creó un zombie con recubierta de metal y una fuerza brutal. Las pestes se ofrecieron a los zombies y viajaron al planeta para unirse a los zombies haciendo que muchos zombies de ese planeta se volvieran demasiado fuertes.

Esta union duro poco pues al contrrario de lo que se creia la union solo duraba hasta que el zombie consumia a la peste y perdia los poderes de este aunque esta union calmo el hambre de los zomies poco a poco comenzaron a decaer y caer en anarquia por conseguir comida en algun lugar. La situación se volvio critica así que se utilizo la nave pero mejorada para viajar a otro planeta y saziar el hambre pero esta fue destruida por los guardias que cuidaban que nada saliera de esa zona donde estaba el planeta.

Mientras tanto el nuevo tlatoani cada vez recibia menos aceptacion pues la situacion del virus zombie hacia que todos en el universo tuvieran miedo de la situacion. El Tlatoani entonces decidio que lo mejor era acabar con los zombies dandoles un ataque directo y asi calmar las aguas turbias por las que se pasaba.

El ataque llego al planeta con miles de naves con soldados y trajes protegidos, armas y sed de muerte a zombies. El ataque comenzo y estaba decidido que los zombies tenian que morir pero la situacion se torno compleja. Nadie podia hacerle frente al Tlatoani zombie y los demas zombies lograban romper los trajes y comer un poco a los soldados. Si bien se lograba asesinar con mucho trabajo a 10 zombies, ellos lograban morder y convertir a 20 soldados. La batalla a pesar de todo iba muy pareja pues la cantidad de soldados que habia era mucho mayor a la de los zombies pero estos tambien ganaban soldados al morderlos cosa que los soldados no podian hacer.

El Tlatoani vio la dificil situacion y decidio que lo mejor era llamar al Escuadron Alienigena para que calmara esta situacion.

(En la realidad del libro de mi perfil El Escuadron Alienigena el equipo esta formado por varios personajes pero aqui es una version diferente por

lo que la alineacion es distinta.)

Legaria el Escuadron al ataque y con trajes reforzados para ayudar a la situacion. El Azteca ataco con todo su poder a los zombies pulverizando muchos con pocos golpes. Nairo se teletransportaba velozmente cortando cabezas por todos lador y asesinando zombies. Texcali estaba haciendo su famoso golpe de bola derribando a muchos zombies y destuyendo todo a su paso. Lotifu estaba con su espada flameante luchando con todos lo que tenian y El Anciano lanzaba hechizos poderosos inabilitando a muchos zombies. Los soldados estaban ganando de forma exitosa la guerra gracias al Escuadron y esto lo noto el Tlatoani zombie. Decidio que debia enfrentarlos y asi fue. Primero fue con El Azteca y le enterro los dientes justo en el pecho haciendo que se convirtiera en zombie y empezara a asesinar a soldados. Luego el Azteca fue en contra de alciano guien fue tomado por sorpresa y morido haciendo que los hechizos ahora fueran a favor de los zombies. El anciano mordio a Nairo y el mordio a Lotifu. Los soldados empezaron a caer cada vez mas rapido y el final se presento cuando todo el escuadron Zombie se fuciono en un ser enorme y poderoso pero sobre todo con hambre, mucha hambre.

El Tlatoani sin mas opciones tuvo que enviar la bomba de ergencia, una bomba aniquiladora y destructora capaz de asesinar a toda forma de vida. No se habia usado pues no solo los zombies morirans sino tambien muchos planetas cercanos a la zona.

El misil fue enviado pero no cayo en su destino. El Tlatoani zombie logro tomarlo y desactivarlo para secuestrarlo. Pronto todos los que estaban en el planeta eran zombies, zombiez enojados y con armamento poderoso y naves militares. El Tlatoani zombie ordeno que se usaran las naves para explorar otros planetas y conquistarlos para saciar el habre del pueblo.

El misil fue modificado y en vez de tener dentro energia de Nova Blanca, tenia el virus zombie y fue lanzado hacia el palacio del Tlatoani. Nadie se salvo en el palacio, todos se convirtieron en zombies, todo estaba perdido y los planetas del uiverso poco a poco eran conquistados junto con sus heroes. Todo acababa y el virus zombie cada vez tomaba a mas planetas y mas planetas. No habia ezperanza....

#### **EXTRA**

En un planeta de esos pocos que quedaban aun sin el virus zombie surgiria una luz que pronto se convertiria en un portal, un portal del que salio una de las esperanzas del univero.... El Eternauta...

¿Te has quedado intrigado verdad? Esta historia parece que te a gustado asi que te tengo excelentes noticias... No a acabado. Lo que sigue seguro te encanta pero basta de hablar y empezamos a narrar.

La esperanza surge siempre de los lugares que menos esperamos , surgen de esos lugares en los que nadie tiene fe y en nuestro caso surgió en un planeta polvoriento y desértico 5 años después de que los zombies comenzaran a invadir todo en el universo. En medio del polvo y el suelo rocoso y seco se abriría un portal del cual salió disparado un hombre que traía puesto u traje de aislamiento blanco y se le notaba un poco asustado. Te debes estar preguntando... ¿Quien es este hombre? Yo te lo explico.

En 1958 ocurrió una guerra en el Planeta Tierra. Una raza alienigena llego y trato de invadir el planeta. Un hombre valiente junto con un grupo de personas se armaron de valor y lograron detener la invasión con ayuda del ejercito terrestre pero con un terrible precio... la vida de miles y entre esas miles estaba aquel soldado el cual se logro infiltrar a la nave y en pro de la humanidad se sacrifico siendo desintegrado por el enemigo pero logrando salvar a la humanidad. Bueno eso de desintegrado es solo un decir porque realmente solo hizo un pequeño viaje a donde mas lo necesitaban.

Del portal salió este soldado tan valiente de nombre Juan, Juan Salvo. Inmediatamente el portal se cerro.

Cuando salió del portal expulsado violentamente se levantó asustado y listo para enfrentar al enemigo pero lo único que vio fue un desierto verdoso con un aire poderoso y un cielo muy nublado. Apenas se podía respirar ahi. Juan miro a todos lados pero no había mucha señal de vida por ahi. Decidió que tenia que caminar un poco y tal vez con suerte encontraría a alguien mas. Camino y camino durante horas pero solo veía naturaleza muerta y mas rocas. Parecía que estaba en un desierto realmente extraño y en donde el ser humano no había pasado ni tocado nunca. Siguió caminando hasta que siento algo en su pie. Volteo la vista al polvoso suelo y se encontró con una cuerda metálica. Poco tiempo tuvo para reaccionar cuando fue arrastrado por una maquina de forma circular. La maquina se elevo lo suficiente como para que Juan no pudiera tocar el suelo.

De cabeza el noto una figura humana acercándose pero no pudo verla del todo bien pues el polvo del lugar se lo impedía. Cuando noto lo que era se asusto pues vio a un cuerpo femenino pero con un casco extraño y sin duda no humano.

La figura femenina se quito el casco y miro a Juan y luego sonrió. Al parecer esa figura era realmente humana, una humana llamada Sofía.

Sofía se sorprendió de ver a Juan y el se alivio de verla.

- Wow eres un humano realmente...
- Pues claro que lo soy ¿Conoces otro ser que viva en la Tierra ademas de los humanos?
- Un par , si pero flaco... Acá no es el planeta Tierra, acá es Justria y encontrar seres que no estén infectados no es tan sencillo.
- ¿Justria? Creo que me golpee muy fuerte.
- Si eso parece, tambien veo que caíste en mi trampa caza zombies. Ahora tendré que recargarla muchas gracias.
- Trampa caza zombies JA ¿Para que querrías a un zombie?
- Pues para llevarlo a mi base e intentar curarlo. ¿Como te llamas?
- Juan Salvo, mucho gusto. le dijo extendiéndole la mano.
- Sofía, un gustazo. Dijo Sofía estrechando la mano entusiasta.

Juan al mirar la extraña tecnología de Sofía recordó en lo que estaba antes de acabar ahi. Se asusto mucho y recordó a su Esposa Martita.

- -Tengo que volver con mi esposa ahora mismo. Grito desesperado.
- ¿Donde esta tu esposa?
- Tengo que llegar a Argentina ahi es donde están.
- Amigo Juan, Argentina esta en la tierra y l tierra esta muy lejos de aqui pero puedo llevarte.
- ¿Estamos en otro planeta? No estoy entendiendo nada, dijo desesperado.

Juan se sentó en el piso agarrando su cabeza tratando de pensar y entender que es lo que ocurría.

Sofía se sentó y miro su preocupación. Se dio cuenta que Juan realmente no sabia que pasaba.

- Sabes lo de los zombies ¿Verdad?
- No se nada e ningunos zombies ni de mi esposa, ni siquiera se si la tierra se salvara de la invasión que estaba antes de irme.
- Escucha, toma esto con calma. Te contare sobre los zombies y después hablamos.

Sofía le empezó a contar a Juan sobre como los zombies invadieron el universo y Juan solo se asusto mas.

- Pero no te preocupes Juan, parte del plan que tenemos es ir a la tierra y al ex tu esposa y hija sigan ahi y sobrevivieron a los zombies.
- ¿Tu crees que hayan sobrevivido?

Sofía asintió con la cabeza aunque en el fondo sabia que era poco probable que esto fuera asi. Sofía y Juan se encaminaron para la base de ella y poder recargar su trampa para zombies. El camino fue muy largo y abrumador pues ver tanto tiempo polvo y neblina verde canso a Juan. Finalmente llegaron a la famosa base y esta tenia un aspecto viejo y descuidado, estaba llena de polvo y era un poco pequeña.

Antes de entrar se escucho una voz que decía "IDENTIFIQUESE"

- No seas tan ridiculo, soy Sofia y el es un sobreviviente que encontré, esta sano y no creo que nos vaya a comer en la noche.

La puerta e aquella cabaña vieja se abrió y de ella salió un hombre vestido como un militar, con lentes oscuros y un casco desgastado. Salió rápidamente de la cabaña y le examino los ojos a Juan, todo estaba bien asi que los dejo pasar

En la base se encontraba aquel militar, un repiliano de brazos largos y vestido con un traje alienigena y un extraño ser de piel verde y ojos amarillos, pequeño y vestido con una gran capar con sombrero. El líder era él reptiles o y el soldado y el ser pequeño era solo muy nervioso y tenia miedo todo el tiempo.

Juan estaba tratando de procesar que estaba frente a sus ojos un reptil y un enano verde aunque no era la primera vez que veía seres extraños pues los aliens con los que peleo en la tierra eran tambien raros. La tranquilidad de aquella cabaña se vio dañada por un gran grito de alegria que provenía de afuera.

- Sabia que Sofia la humana no podría hacer el trabajo sola, asi que lo hize yo. Dijo un hombre robusto y gigante de apariencia humana y con una barba roja grande y larga.
- Jajajaja lo conseguiste, que bueno ahora llévalo al laboratorio para analizar

El hombre de barba roja gigante traía entre sus brazos a un ser parecido a el pero piel verde y muy lastimado, estaba inconsciente y tenia sangre en la boca.

Todos se dirigieron a un pequeño cuarto que había dentro de la cabaña, al entrar llevaba a unas escaleras de caracol lo suficientemente amplias para que barba roja entrara ahi. Descendieron unos varios metros y al llegar al laboratorio era un lugar amplio y bien iluminado, se veían jaulas con zombies aparentemente muertos o tambien vivos pero actuando como bestias. Todos se veían como Barba Roja pues en planeta en el que estaban era de el.

Acostaron al Zombie en una plancha metálica grande. Sofia tomo una inyección que tenia guardada en un refrigerador y se la inyecto directo al cuello. Juan solo observaba todo con asombro pues no podía creer lo que veía. El Zombie después e ser inyectado empezó a moverse mucho y a tocarse la cabeza hasta que se callo de la plancha. Todos se acercaron a ver el resultado y el resultado no había sido mas que perfecto, estaba cuando aquel zombie. Tardo un poco en retomar la conciencia pero al final pudo levantarse por su propio pie.

Todos celebraban eufóricos, incluso Juan quien no sabía del todo que pasaba pero el momento lo hizo festejar igualmente, al fin habían logrado curar a un zombie. Un rayo de luz se asomaba aquella situación terrible.

Lo que seguía en el plan era ir a la Tierra y encontrar a un cientifico que conocía Nacho (el soldado) llamado Marco Antonio el cual podría ayudar a replicar en masa la cura y podrían curar a miles de planetas, el problema es que lo más probable es que el cientifico estuviera contagiado del virus, por eso Sofia creo 3 curas, una la usarían para probarla y las otras para replicarlas. Juan estaba ansioso de ir a la Tierra y poder saber de una vez que fue de su esposa e hija e incluso poder curarlas. Juan propuso partir de inmediato pero existían 2 pequeños problemas.

- Adoro tu entusiasmo Juan pero hay incovencientes. El primero es que la Tierra esta invadida por el imperio cósmico, esos pelados tienen armas, equipo táctico y mucha hambre y en cuanto nos detecten nos van a comer sin piedad pero no te desanimes, podemos robar la nave del jefe supremo de este planeta y usarla para entrar a la tierra, será dificil que derriben

esa cosa pero igual solo la podremos usar para entrar al planeta y caer en el agua o algo, dijo el Reptiliano.

Juan se desanimo pero pensó en su familia y en lo mucho que los queria ver asi que volvió su optimismo.

- Pues vayamos por esa nave, dijo Juan muy entusiasmado.
- Jajajaja primero hay que dormir Juan, robarla no será Tun sencillo como suena.

Juan ahor tenia que esperar toda la noche para poder seguir con el plan, estaba impaciente por que fuera el otro dia pero ahora tocaba descansar.

A primera hora todos en una nave que tenían estacionada fueron directo al centro del planeta, la gran ciudad roja la cual no perdía su grandeza aun cuando estaba en un escenario apocalíptico. La ciudad estaba llena de zombies que se notaban muy violentos y hambrientoasi que tuvieron que volar por lo alto de la ciudad y activar el camufle asi los olerían pero no podrían verlos.

Llegaron al palacio de la Gloria donde vivía el antiguo jefe supremo. Se dirigieron sin tanto problema a donde estaba la nave pero al llegar ahi se percataron que iba a ser una tarea titánica él llevársela. Era el lugar con mas zombies de toda la ciudad y es que cuando el virus llego el jefe supremo puso a disposición de todos la nave, esto para escapar pero la situación se salió de control y millones de Cranos (nombre de la especie de barba roja) se querían subir ahi ademas de que un infectado estuvo presente y ocurrió la caída del imperio supremo haciendo que incluso el Jefe cayera por culpa de los zombies.

Juan miro aquella escena con terror absoluto, era un hangar de tamaño colosal con una nave enorme y alrededor de ella una cantidad absurda de zombies todos hambrientos y en busca de algo para comer. Nacho los entrego a cad uno un cartucho con 7 granadas solares, la idea era que si estaban en un peligro inminente lanzaran una de estas y corrieran lo mas lejos posible. Juan no sabia usarlas y nadie se tomo el tiempo de explicarle. Llegó la hora de la batalla, todos estaban listos, el plan era simplemente llegar al centro de control de la nave y activar los robots de seguridad para eliminar a la mayor cantidad posible de zombies en la nave. Todos corrieron y con un arma apuntando a la cabeza de las bestias e defendieron. El primero en llegar fue Barba Roja guien activo el protocolo de seguridad y desplegó a muchísimos de robots dándoles la orden de asesinar a los zombies. Poco a poco llegaron los demás, Sofía ayudo a Juan a sobrevivir y todos llegaron al centro de control el cual era un pequeño cuarto que si activabas un botos se volvía una cápsula impenetrable y acorazada. Activaron dicho mecanismo y finalmente se pudieron relajar un poco. La calma no duro mucho pues un zombie que

había quedado atrapado en el centro de control atac a barba roja mordiéndolo. Barba Roja se transformo en un zombie. Todos se asustaron pero gracias a que acababa de pasar no se volvió hostil, solo perdió l capacidad de hablar y muchos de sus recuerdos estaban nublados. Sofia n dudo en aplicarle una de las curas que llevaban pero no todos estaban de acuerdo pues esa fórmula debían guardarla por si algo ocurre, era el repuesto. El grupo se dividió en 2, los que querían curar a Barba Roja con la cura y los que no estaban de acuerdo. Entre todos después de una discusión calurosa decidieron que lo curarían y que la única dosis que tenían debía ser cuidada con la vida de todos.

La nave finalmente se puso en curso, distancia seria muy larga pero la nave soportaría el viaje sin problemas a diferencia de las cápsulas personales de todos qu o durarían la mitad del viaje.

La travesia iba muy bien, iba tranquila y sin inconvenientes. Habían pasado 10 días de 30 que duraba el viaje. Todos dormían menos Juan pues pensaba en que la posibilidad de que su esposa e hija sean zombies ahora eran enormes, curar a los zombies se había vuelto importante para el pues significaba la vida de los que mas queria. Mientras se perdía en su pensamiento noto en el vacío cósmico que una nave extraña se acercaba a ellos, una nave miles de veces mas grande que en la que estaban ellos, era inmensa. Juan rápidamente despertó a sus compañeros de viaje para alertarlos de la inmensa nave que estaba frente a ellos. Al verla, Nacho y el Reptiliano se miraron con preocupación y angustia, ellos sabían que esa nave sólo significaba muerte. No tenia caso siquiera atacar a la nave qe estaba frente a ellos. Nacho pidió que todos se reunieran en medio del centro de control y les dijo...